

議会のうごき

《地元選出国會議員との意見交換》

去る2月5日、総務厚生常任委員会は、東京都渋谷区で開催された関東大崎会の総会に出席し、関東地域に在住される本町出身者との親睦・交流を図るとともに、ふるさと納税等のお願いをして参りました。

また翌6日は、国会議事堂における研修、更に国立国会図書館における事務調査を行いました。

衆議院議員会館にて、地元選出議員との意見交換を行い、国政の現状報告を受けるとともに、野方インターチェンジの現状、本町の課題について要望を行うなど、有意義な意見交換会でありました。



国立国会図書館での研修

《喜入基地にて防災対策を研修》



日鉦日石石油基地にて消火機材を視察

1月26日～27日にかけて、県議長会主催の議員研修会が開催されました。研修会は埼玉大学大学院教授の田邊敏憲氏が「TPPと地域経済」、第一工業大学教授の石田尾博夫氏が「鹿児島島の持続的発展に向けての戦略形成」という題で講演をされました。

翌27日は、JX日鉦日石石油基地を研修いたしました。喜入基地は世界最大級の原油中継備蓄基地で、面積は192万1千㎡です。

なお、原油漏れや火災に対する最新鋭の器材が整備されていますが、防潮堤については原油流失防止の為の設備であり、津波等に対する災害防止対策については今後、改善が必要であると感じました。

《議会中継システム導入に向けての調査》

去る1月20日、志布志市議会にて、議会中継の映像配信について、議会中継システム調査検討委員会において、視察研修を行いました。現在本町は、「おおさき議会議会だより」により議会の経過をお知らせしておりますが、今後は、新たな方法でもお知らせする為に、調査検討を行っています。

また、翌週は志布志市議会議長及び志布志市議会定数調査特別委員会の委員長、副委員長が本町議会を訪れ、議員定数・政務調査費等について、活発な意見交換を行いました。

※映像配信とは、議会の様子をインターネット等により配信するものです。



志布志市議会の議会中継システム